

Les grands airs traditionnels russes

CONCERT / 06.03.13

Les Chœurs de l'Armée Rouge créeront la surprise à l'Arena.



Les véritables Chœurs de l'Armée Rouge du Ministère de l'intérieur de Russie enchanteront l'Arena le 20 mars. Sous la direction de Viktor Eliseev, 120 choristes, musiciens et danseurs reprendront des grands airs traditionnels russes comme Kalinka ou Katioucha, des classiques ainsi que des ouvertures d'opéras. Et nous réservent aussi quelques surprises, avec notamment l'irrésistible Sex Bomb de Tom Jones ou le tout aussi célèbre Hey Jude des Beatles...

Ténon invité

A l'occasion de cette tournée 2013, l'ensemble accueille pour la première fois un invité soliste: le ténor Vincent Niclo qui s'est fait connaître dans les années 90 grâce aux comédies musicales Tristan & Iseult, West Side Story, Titanic, Roméo et Juliette, et plus récemment Autant en emporte le vent. Fondés à l'origine pour soutenir le moral des troupes sur les lignes du front, Les Chœurs de l'Armée Rouge régaleront aujourd'hui un public nombreux et enthousiaste sur les cinq continents. Plus de 20 millions de spectateurs les ont déjà applaudis.

«Les Chœurs de l'Armée Rouge», le mercredi 20 mars à 20h30 à l'Arena de Genève.